

しんちゃん（神戸電鉄乗生線活性化協議会）ニュース 第26号

～11月5日（土）、6日（日）の両日「三木金物まつり」の「本会場」（三木市役所駐車場）と「メッセみき」にしんちゃん・てつくんが、「メッセみき」にミニトレインが登場しましたので、その様子をお知らせします。～

次のしんちゃん・てつくん、ミニトレインは、**11月23日（水・祝）北神戸田園スポーツ公園**で行われる「もりもりおもちゃ箱フェスタ」に登場予定（ミニトレインは雨天中止）です。ぜひご来場いただきますようお願いいたします。

なお、ミニトレインは、11月12日（土）に北神急行電鉄の2011北神急行トレインフェスティバル（谷上車庫）でも運転予定（雨天中止）します。



今回始めてメッセみきでキッズランドが設営されました。



「メッセみき」での会場内設営の様子です。



先頭の帽子が大人気です。



メッセみき内でたくさんの子供たちとふれ合いました。



しんちゃんも何度か一緒に乗車しました。楽しかったよ。



11月5日は、延べ619人の方に乗車いただきました。



乗車いただいた方にウェットティッシュを配り、神戸電鉄への乗車をお願いしました。



「キッズランド」として、初めて金物まつりと同時開催しました。



11月6日は、延べ888人(2日間で1,507人)の方に乗車いただきました。ありがとうございました。



11月6日12:30から北区の伝統芸能として神戸すずらん歌舞伎による「白浪五人男」が披露されました。



神戸市北区の伝統芸能を三木市の一大イベントである金物まつりで披露し、三木市民に神戸市北区の魅力を発信することで、三木市民と神戸市北区民の交流を促進して、神戸電鉄粟生線の利用促進を図るべく実施しました。今後とも、粟生線ともども応援をよろしくお願いいたします。



「白浪五人男」上演後、神戸電鉄粟生線活性化協議会会長の三木市北井理事より挨拶があり、しんちゃん・てつくんも登場させていただきました。